
Дневник СветЛая Флора. Часть - 1. Весна красна. 

Здравия желаю друзья! Привет из БелаРуси!  

Буквально вчера 25.05.2019 г. получил на почте «СветЛ-Флору»! Подружил её 

со своим браслетом СЛН и определил в место постоянной локации на моём участке!  

 

Определил границы участка в виде заданной попечительской программы для 

«СветЛ-Флоры». И, конечно же, добавил в Генератор общую Программу улучшения 



почвы, структуризацию воды для полива (всё в меру своего разумения). И ещё с 

дюжину моих растений под особый контроль Генератора. 

Почва на участке плохая, но всё равно посадил какой-то зелени. В теплице то 

хорошо растут и помидоры, и огурцы и прочие растения. А вот на открытом грунте 

совсем с этим беда. Так что у меня будет возможность сравнить состояние до и после 

опеки Генератора.  



 



Деревья (яблони) болеют какой-то ржавчиной. Слива почти полностью 

съедается гусеницами к моменту сбора урожая. А применять химию рука не 

поднимается… Моя позиция такая - уж лучше меньше урожая, но лучше и чище, чем 

много красивого с химической обработкой, что даже гусеницы отравятся, если будут 

его есть! 

Максимум позволял известь и медный купорос, но от этого мало пользы...  



 



Растения в целом тоже плохо растут, вот и возникла идея пытать счастья у 

«СветЛа».  

Так и возник дневник, который по мере взаимодействия моего и растений 

посредством Генератора, будет постепенно пополняться. 

И я очень рад, что у меня появилась возможность объективно сравнить 

состояние растений и почвы до и после опеки «СветЛа», и обрести опыт по общению 

с Сущностями растений через сей Генератор тёмной материи! 

*** 

Это молодая яблонька, посажена 2 года тому. На ней было много соцветий, 

несмотря на то, что сама такая мелкая ещё. Теперь она под опекой Генератора. 

 



 



И пара скороспелых черешен, на которых есть немного ягод и только в этом 

году. Им года 4 или больше, очень плохо приживались. 

 





Вишню муравьи нещадно заселяют тлёй. Да так, что деревца чуть не погибли в 

прошлом году. 

Спасал и ловчим поясом, и золой, и купоросом. Но от этих мер было мало толка.  

Очень надеюсь на помощь «СветЛ-Флора». 

 Итак, Наблюдаем! 

 

*** 

30.05.2019г. Небольшое, но важное дополнение. 

Добавлю, что в этом году, как никогда, у нас очень много тли! Если для вишни я 

купил эко-клей и намазал его по диаметру ствола (муравьи к нему прилипают и не 

лезут на дерево) то для смородины это сделать сложно (куст много-веточный). 

Возможно сделаю пересадку и промажу каждую веточку.  



 

Даже наш кот Пётр не доволен состоянием смородины!  

Добавил куст в Генератор тёмной материи, как только смог вообразить здоровое 

растение смородины в додекаэдре, и протолкнул в площадку Флоры в мысле-образе. 

Будут корректировки, по необходимости.  

 

Возвращаясь к тле: Вот как выглядит жасмин. Это эко катастрофа! 

 



 

Муравьёв на участке невообразимые полчища. Даже не брезгуют разводить тлю 

на сорняках (не знаю, что за сорное растение такое, его тоже полно последние годы. 

Появилось оно лет 10 тому назад. Не знаю, как избавиться от него, бороться с ним 

устал. Так и растёт себе!)   



 

Ну и хочется добавить, что в этом году много дождей! И это радует! Из-за 

засухи прошлые лета, погибло много деревьев и кустов малины. Кое-что спас, и вот 

теперь потихоньку восстанавливаю сад. 



В связи с очень дождливой весной одуванчики выросли невообразимых 

размеров 70 -80 сантиметров в высоту! Моему внуку по пояс! И это, прошу заметить, 

что они такие рослые без участия «СветЛ-Флоры»! Вот теперь гадаю, а что же будет 

тогда с Генератором тёмной материи!? 

 



 

Как вам листочки? На этой фото моя - мужская рука...  

  



Ну и нельзя обойти вниманием тот факт, что на моём участке очень много 

грибов. В частности, вешенки. Собираю каждый год. Как раз сейчас грибной сезон!  

 



В серии статей Источник жизни 1-10, отмечался тот факт, что грибы отлично 

отзываются активным ростом на воздействие Генератора тёмной материи. И это ещё 

один хороший повод для сравнительного анализа! Вдруг ещё и белые вырастут! 

  

*** 

Начало лета. Июнь. 04.06.2019 г. 

Прошло 10 дней с момента установки Генератора на участок. Такое чувство, что 

все садовые паразиты почуяв (что запахло жареным) «СветЛ Флору», срочно 

бросились поедать всё, что возможно в огороде, и как будто пригласили всех своих 

родственников из участков соседей... 

Завелись какие-то жуки, поедающие мяту. Раньше видел таких, но не в таком 

количестве…, а это и на чай скоро нечего будет сорвать.  



 

Нет бы просто жрали паразиты…, так ведь ещё и гадят на листья! ОХ! да АХ!  

*** 



Ещё новость: Только начал расти шпинат на грядках, так сразу его атаковали 

вездесущие муравьи со своей тлёй! 

 



Раскрутил листик, а там...!!! 

 

Не знал, что тля может жрать шпинат…!  

Самое интересное - в теплице шпинат не трогают, только на открытом грунте. В 

теплице в своё время я поговорил с муравьями по серьёзному, провёл внушение, не 

брезгуя рукоприкладством (но не увлекаясь особо, только для выражения моего 

серьёзного отношения к сказанному, и притоптал пару гнёзд). Сказал, чтобы 

убирались подобру-поздорову за периметр теплицы. На сегодня там кажись 

муравейников не осталось. Видимо съехали на наружные грядки... Ну а куда же ещё?  

А может из-за того что поливаю теплицу водой каждый день их там не стало? 

Какие уж там гнёзда в таком искусственно вменённом климате…? 



В любом случае наблюдаю и делаю срочные коррекции при помощи «СветЛ–

Флоры» на наружные грядки! 

 ***** 

Как видите начало сезона не очень радужное. Но я теперь не один, со мной 

«СветЛ-Флора»! Поэтому уверен, всё будет хорошо!  

Рад конструктивным предложениям, дельным советам и замечаниям. 

БлагоДарю Всех за внимание! До следующей встречи! 

 

Дневник СветЛая Флора. Часть 2. Ласковое лето. Три 

недели от старта! 

Здравия желаю друзья! 

 Сегодня 15.06.2019г., прошло ровно 3 недели, как Генератор тёмной материи 

«СветЛ-Флора» поселился на моём участке.  

Нужно признать, не все растения одинаково реагируют на источник жизни. Но 

это и естественно, семена гибридные практически все. А какая часть гибрида будет 

расти под Генератором, а какая нет, и будет ли расти вообще? Никому сегодня 

подлинно неизвестно, даже самим создателям этих семян - франкенштейнам. 

Я где то читал, что в сою (растение) добавляют ген крысы, чтобы вредитель не 

портил растение. А в картошку ген камбалы (Интересно для чего? Что бы на море по 

дну росла?). 

Нам учёные объясняют, что это якобы в благородных целях улучшения качества 

продуктов и упрощения их выращивания и уборки. Ну, это может быть в научно 

паучьих "благородных" целях и допустимо, на дне моря картошку копать…! Это 

шутка конечно. Но если у человека аллергия на рыбу к примеру? Съев такой 

картошки, трудно будет понять от чего случился приступ у дяди или тёти...  



И хорошо, если это удастся выяснить вовремя и принять меры до вскрытия 

пациента… Так и с другими гибридами, кто знает, чем они там приправлены, эти 

"волшебные" семена..? 

Прошу простить меня за чёрный юмор друзья. Но какие имею семена, такой и 

юмор.  

Поэтому у меня совершенно серьёзные планы на будущее, приобрести 

правильные семена для моего огорода. А то знаете? Ну мало ли...  

Это снова в шутку! Но и в серьёз конечно! 

 

 

Теперь самое интересное, произошедшее за это время, - Это мой технический 

навык по взаимодействию с «СветЛ-Флорой»! Это важный опыт того, как Генератор 

принимает меня с моей опекой над растениями. 

Первый раз помещая растения в додекаэдр, а затем как бы проталкивая 

желаемую конструкцию в площадку флоры, я заметил, что не все мои создания 

одинаково "проходят" в генератор.  

Как я обнаружил потом, что если есть какие-нибудь сомнения или 

неуверенность или ты слишком напрягаешься при создании инструкций 



Генератору.… То прилагать нужно гораздо большее усилие, чем в иных случаях 

взаимодействия и для других растений, что бы генератором была принята команда. И 

всё равно может не получится корректно передать намеренное. Простым языком 

говоря - халтура не катит! Совсем! Генератор не принимает того, что сам с трудом 

понимаешь!  

Так по мере общения моего и «СветЛа», через некоторое время было ещё 

замечено, что при качественном создании намерения (конструкции додекаэдра с 

желаемым результатом растения внутри), когда не спеша, с расстановкой и 

прорисовкой деталей и в естественно спокойном состоянии духа подаётся эта 

умственная картинка - конструкция, то Генератор втягивает такое примечательное 

создание с программой внутрь площадки-пластины САМ! Как будто говорит, - 

ОТЛИЧНО! Давай мне эту красоту! И бережно берёт как будь то яйцо Фаберже, к 

себе на хранение!  

Это ещё похоже на то, как если бы ты встретил хорошего старого друга, тянешь 

ему руку для приветствия, и он рад тебе тоже, и тянет руку в ответ!  

В общем, приятное ощущение совместной работы! Такое взаимодействие меня 

очень обрадовало, вдохновило и придало уверенности на будущее! 

Квазиживое - это и есть живое! Пробуйте обращаться или общаться с 

генератором как с ЖИВЫМ, и Вы увидите сами как всё просто получается! Даже не 

просто, а просто замечательно! 

*** 

Теперь немного о самих растениях:  

Больше всего «СветЛ-Флору» полюбил лук!  

 



 



Такой весь ощипанный гигант растёт. Зато живенький и бодренький! 

Он так весело и сразу откликнулся на Генератор, прямо неожиданно воспрянул 

ростом! Раньше лук у меня так не рос. А это ускорился в 2 раза не меньше, причём 

без использования удобрений и в довольно обеднённой почве! Новые перья 

нарастают быстро, на каждое следующее утро можно их снова собирать. 

Лук одним словом - молодец! 

Так же и цветы! Дочь первая заметила, что у нас цветы отцвели раньше всех. 

(георгины, гладиолусы, жасмин) У соседей цветут ещё во всю, а у нас уже 

осыпались! Вот такие чудеса! 

Тепличным помидорам как будто включили режим турбо с обильным 

цветением и плодоношением! Очень весело откликнулись на «Флору»! 



 



 

Пекинская капуста тоже с радостью "бросилась" в рост! Да и не пекинская тоже 

хорошо!) 



 

какая она махонькая была 20 дней назад можно глянуть в Части - 1. 

 А вот огурцы, кабачки, сладкий перец очень сложно взаимодействуют с 

«Флорой». Долго не росли, так непросто проклюнулись семена и еле-еле душа в 

теле... 

*** 

Ну и ещё хочется немного добавить про паразитов. Тля практически полностью 

уничтожила урожай шпината, который растёт на улице. Часть худшую в утиль, а 

часть на грядках обрызгал мылом и аммиаком, вдруг прогоню? 



 



Так же и амарантом тля не брезгует, обработал и его. Помогло не много. 

 

Вывод у меня пока таков. Если надо от чего-то избавится на участке, от какой-

нибудь живности в смысле, то «СветЛ-Флора» не помощник, конечно, она даёт 

жизнь, а не отнимает! И видимо даже паразиты могут досуществовать свой век 

спокойно, но, надеюсь, без возможности дальнейшего размножения. 

Как в пословице говорится: «Не год, а до поры гуляли комары»!  

Кстати, комаров на участке очень мало, редкие экземпляры пытаются напиться 

крови из последних комариных сил, но вид при этом у них очень жалкий.  

Так гораздо интереснее сосредоточиться на растениях, оздоровлении почвы и 

структуризации воды для полива. Не всё конечно сразу и хорошо получается. То 

картина в уме не ясная, то собачки отвлекают, то воображение воображает не то, что 

надо. Но и Москва не сразу строилась. И у меня всё получится, со временем. 

Ведь Лето только начинается!  

Здравия и тёплых вам дней! 

 



Дневник СветЛая флора. Часть 3. Система Управления 

Земли и погода в оГороде. 

Здравия желаю друзья! 

 Так случилось, что в нашем регионе месяц или больше не было дождя. Земля 

пересохла, и трава начала потихоньку выгорать под палящим солнцем.  

Грядки, конечно, лейками из бочки поливаются, (кроме деревьев) но это всё 

далеко не так эффективно как если бы прошёл хороший тёплый дождик на пару 

часов.  

Сразу думалось было поговорить со «СветЛ-Флорой» на предмет синтеза 

растениями воды самостоятельно (и это в перспективе будет опробовано 

обязательно), а потом задумался. И как это будет? Совсем не поливая? Не удобряя?  

Но растут же деревья и растения возле замка Николая Левашова во Франции, 

под опекой Генератора тёмной материи? Растут! Причём очень активно! Обгоняя в 

размере аналогичные растения из других мест. Кроме того рост не останавливается и 

зимой при -200С мороза, при этом не прекращая плодоношение круглый год! 

Источник жизни 1-10. 

Аналогичный Генератор у меня уже есть! Значит, мне остаётся только добавить 

ему нужных программ! 

Это очень здорово и звучит фантастично! Сразу вспоминается картина 

"летающие острова" где такие острова с деревьями летают в небе, и всё у них 

прекрасно и самодостаточно. Что кстати в свете НОВЫХ ЗНАНИЙ не так уж и 

фантастично выглядит.  

http://www.levashov.info/Articles/Source.html


 

В перспективе мне придётся отточить навыки работы с Генератором до 

некоторого совершенства, что бы потом не переживать и думать получится у меня 

или нет, перестоят деревья засуху или нет?  

И так в размышлениях я ходил вокруг да около своего участка около недели или 

больше, не решаясь использовать только Генератор «СветЛ».  

Рисковать жизнями моих деревьев не хотелось, и пока я задался более 

надёжным, на мой взгляд, вопросом. Как позвать дождь? Что хорошая альтернатива 

начинающему… 

Периодически поглядывал в небо, затем на прогноз погоды в интернете, (что 

совершенно безнадёжное занятие), постепенно склоняясь к мысли о разговоре с 

Системой Управления Земли. Ну а почему бы и нет? Когда-то ведь пробовал лёжа на 

пляже разгонять мелкие облака на небе, что называется "мысленно в ручную" и 

получалось же! Хоть и про СУЗ тогда ничего не знал. А теперь знаю, так тем более! 

Так почему бы и не попробовать обратный процесс, только не приглашать не вполне 

понятным способом облака на участок, а согласовать хороший дождик для моего 



региона с самой матушкой СУЗ? В конце концов, и Браслет на руке и СветЛ флора в 

огороде и идея в голове! Значит вперёд! Так тому и быть!  

Признаться, были немного смущения, всё-таки Система Управления Земли! 

Звучит очень уж глобально. И до меня ли ей будет дело? Но что делать? Была не 

была!  

Раз я ещё жив и додумался до этого, значит в какой-то степени принят той же 

СУЗ в качестве жителя Мидгард - Земли. Значит, я не безразличен ей и возможно 

буду услышан! 

Собрал всю свою волю и храбрость что называется в кулак! Прикрыл очи и 

мысленно начал думать о браслете как передатчике моих мысленных сообщений для 

СУЗ. А «СветЛ Флора» выступила как живой свидетель тому.  

Я стал мысленно размышлять на тему, - что вот всё сохнет в округе, а дождь 

уже несколько раз обошёл нашу местность стороной, а теперь нужен он здесь и 

сейчас. И какой он ласковый, тёплый, густой, теперь поливает мой участок и всю 

местность воКруг!  

И признаться не было у меня особых идей на счёт того - как мне быть 

услышанным? Просто я знаю (интуитивно), что если быть ПРЕДЕЛЬНО 

ИСКРЕННИМ в своих желаниях (не важно перед собой ли, перед СУЗ или кем-то 

другим), то ты будешь понят и услышан. И желания обязательно сбудутся! Будь они 

во имя добра и созидания! 

Признаться, я как то увлёкся процессом, расслабился в мыслях и уверовался, 

что так оно и будет, и ни как иначе. И что бы не допускать ни каких сомнений в 

таком исходе, позже отвлёк свой ум другим занятием. 

Уже к вечеру того же дня, потихоньку начали собираться тучки в небе. А к утру 

и вовсе полил тёплый густой дождик. Всё как и хотелось мне, и на радость моей 

Флоре!  

*** 

Теперь скажу немного и о моих растениях, которые под защитой Генератора.  



Это действительно чудесно и необычно наблюдать как вся зелень бурно растёт, 

а плоды набирают массу!  

Особенно спешат помидоры. Достигли уже потолка теплицы, набрали плодов в 

5-6 этажей, а кое кто так спешил, что созрел не совсем правильным образом, да ещё и 

так относительно рано, для моего региона.  

 

Активно, я бы сказал резко, подключился в рост и плодоношение огурец! 



 

Редиска тоже не разочаровала в каком-то смысле, отмахала листьями больше 

пол метра, а плоды с гулькин нос и, не успев наполнится, уже деревенеют. 



 

Такая же картина была и с первой волной редиски посаженной ранее. Только 

несколько штук съедобных, нормального размера были со всей грядки. И те, если 

удастся найти, то и хорошо. Ну и ладно, будет лишний повод искать НЕ гибридные 

семена. И тогда всё будет хорошо, и вершки и корешки! 

И я почему-то уверен, что завтра будет ещё лучше, чем вчера. И будет это 

именно у обладателей Технологий «СветЛ»! Я, как и многие другие человеки, (как 

мне представляется) ещё даже не до конца сознаю какие огромные возможности 

скрыты в небольшом с виду, но огромном по возможностям «СветЛ» - Генераторе 

тёмной материи!  

Моя искренняя благодарность Николаю Викторовичу Левашову и команде 

соучаствующих создателей сего чуда! 

 Хорошей погоды Вам в городе, в огороде и на сердце! 



 

Дневник СветЛая флора. Часть 4. Урожай. 

Здравия желаю друзья! 

 Сегодня 22.07.19 г. Вот и пришёл долгожданный сезон урожая. Результат опеки 

Генератора «СветЛ» над растениями удивил и обрадовал! Хочу Вам представить 

немного фото, чтобы не быть голословным. 

Больше всего радуют помидоры своими гигантскими размерами! Причём с 

одного куста очень много плодов получается и они огромны!  

Подвязывал за плодоножки плоды, которые всё время норовили оторваться от 

стебля! 

 

 



 



 



 



 

Созревать начало всё примерно с первой недели июля. Что довольно рано для 

нашей широты.  



Так же радуют и огурцы - молодцы, своим обильным урожаем и размерами до 

60 см…  

 



Только вот на листьях появились какие-то болячки, что немного расстраивает. 

Но, не взирая на это, количество завязи огромно! 

 



Сладкий перец долго не хотел расти, но теперь его не остановить! 

Вы видали у перца такие листья? Вот какие! и плоды огромные и вкусные! 

 



 

И немного о грустном, которое имеет место быть (пока). 

Напасть и беда в этом году это тля и муравьи. Не знаю, на каком растении 

муравьи не могли бы разводить тлю. Потому что, наверное, невозможно такое найти 

на моём участке. 

Разве что на кабачках и тыкве тли нет, но они почему-то сами не растут в этом 

году. 



 



Хотя прошлые лета было вот так…. Эту тыкву я один поднимал с трудом. 

 

Но не только кабачки плохо растут, капуста активно жрётся улиткой. 



 



Вот пекинская капуста гораздо лучше, хоть и "прострелянная" немного. 

 



Свеклу жрут не тля, так черви, или что?.. Хотя и на листьях (чуть раньше) было 

полно тли. 

 



Надеюсь что это явление временное. И в грядущие лета садовых и иных 

паразитов будет меньше или не останется совсем (согласно условиям перехода Земли 

на родную СУЗ). Этот год 2019 у себя отмечаю как переходный. И надеюсь, что так и 

будет и вообще впредь всё будет хорошо!  

Кроме того остальные культуры меня порадовали и я ничуть не расстроен. 

Заметно меньше стало мух на участке, и почти нет комаров! Очень редко если 

удаётся их заметить. Скоро уже и забуду как они выглядят. 

Но такая атмосфера царит только у меня на участке. Здесь и «СветЛ-Флора» 

работает и Конструкт «Купол ДИ».  

А вот в лесу у подземного источника (где мы берём чистую питьевую воду) там 

комаров всё ещё достаточно много. Надеюсь ненадолго! 

Вот такие последние новости с грядок! 

 Всем здравия желаю! 

  

*** 

  

Послесловие: Сегодня 14.09.19 г. Хочу добавить, что и свекла и кабачки 

(кабачки - второй урожай за сезон) исправились и всё-таки порадовали меня ещё и в 

этом году отменным урожаем!  

И к концу лета паразиты отступили! Ура! 



 

 



 

 

Дневник СветЛая флора. Часть 5. Итоги уходящего 

лета. 

Здравия желаю друзья!  

 27.08.19 г. Вот уже ровно 3 месяца прошло как Генератор Жизни «СветЛ-

Флора», приобретённый мной для заботы и опеки над растениями, продолжает 

радовать меня впечатляющими результатами! Хотя увлекательное и творческое 

путешествие длинною в лето плавно переходит в осенне-зимнюю фазу, на этом 

приключение далеко не заканчивается! На холодный период года у меня уготован 

СЮРПРИЗ! Но о нём в конце этого обзора. 

Теперь о главном. Практически все культурные растения обильно плодоносили 

и продолжают! Особенно отличились паслёновые (помидоры, сладкий перец, 

картошка) продолжительным и обильным плодоношением, что даже веточки не 

выдерживают! 



 

Среди раннецветущих сортов помидор, были высажены и позднецветущие 

сорта, с указанием роста и развития растений без ограничения по длительности 

плодоношения (примерно так было написано на упаковке - паспорте).  

Это значит, что такие растения могут расти очень долго, до тех пор, пока будут 

подходящие для этого условия (как я думаю). Условий для этого (зимой) само собой 

не будет. Но Генератор «СветЛ-Флора» как раз и создан для того, чтобы "укутав" 

растения защитным полем жизнесопровождения, провести их сквозь зимние стужи 

до весны или на сколько возможно долго. 53 широта всё таки!  

Последние годы, зимы были относительно тёплые. Но лет 7 назад мороз 

доходил в пике и до - 350С. В среднем по зимам -100С или ещё мягче, если 

исключить 2 последних зимы.  



По правде сказать, думаю, грядущая зима будет ещё "дружелюбнее" благодаря 

уже известным и ожидаемым всеми нами событиям. 

Необходимые, дополнительные программы жизнесопровождения растений в 

зимний период, будут заложены в Генератор позже, во время подготовки 

контрольных образцов помидор и теплицы к зимовке.  

*** 

Далее Амарант - красный багрянец! 

 

Вот такой красавец! Никогда не растил раньше это растение. Каким оно растёт 

вообще, видел только на ютубе.  

Как писалось мною в обзорах ранее, - Семена А-Мара-нта (А - отрицающий, 

Мара - смерть) пищевого, в БелаРуси оказалось достать очень не просто! Сплошь 



декоративные гибридо - модифицированные. Ни в магазинах, ни среди фермеров нет 

пищевого, везде тишина! Но кто ищет - тот найдёт!  

Объективно на фото видно, что растение здоровое обильно цветущее и готово к 

сбору семян.  

На упаковке рост растения указан 170 см. На моём участке при поддержке 

генератора жизни «СветЛ-Флора»  Амарант  вымахал под 2.5 метра, если не выше! 

 *** 

Здесь хочу добавить немного про виноград! 



 



В нашей широте виноград никогда толком не вызревал, поэтому я и не ожидал 

такой его зрелости в это время (26.08.2019 г.), поэтому и не включал его в обзор и не 

ждал урожая.  

Вчера для меня было полной неожиданностью, когда случайно попробовал 

виноградину. Сладкий, ароматный и вкусный зелёный сорт уже поспел! Фиолетовый 

почти готов, но время дозреть ему ещё есть. 

 

Виноград растёт около дома, защищая от нагрева летом его южную сторону. 

Что было уже вполне достаточно мне от этого растения. Теперь будет ещё и такой 

приятный бонус!  

*** 

На очереди острый декоративный перец. Куплен был в самом конце июля. 

Приглянулся мне своей нехитрой красотой и маленьким выспевшим перчиком в 



середине. Почти за 1 месяц дал ещё 8 красивых, здоровых и больших (для этого 

сорта) плодов благодаря генератору жизни!  

(первое фото 1 августа, второе фото 26 августа.) 

 

 

Теперь обещанный сюрприз! 

Получил я в подарок этой весной от своей сестры небольшой росточек деревца 

авокадо!  

Справка: Авокадо или Персея Американская — вечнозелёное плодовое 

растение, вид рода Персея, семейства Лавровые, типовой вид рода. Важная плодовая 

культура. Плоды растения также называются авокадо; их мякоть богата витаминами 

и важными минеральными веществами. 

Ещё прошлой зимой вырастила она из косточек плодов купленных в маркете 2 

небольших растения. Одно из них было подарено мне и жило оно у меня в горшке и 

неплохо подросло. Но так как это дерево всё-таки, то судьба ему жить на улице. В 

связи с чем 25.08.2019 г. оно было пересажено в открытый грунт. 



 

Сюрприз состоит в том, что (как я надеюсь и планирую) тропическое растение 

авокадо, при поддержке Технологии «СветЛ-Флора», успешно приживётся и 

перезимует на 53 широте! 

Это, несомненно, дерзкий и достойный вызов! И решение уже принято, тогда 

ВПЕРЁД!  

Вдохновителем такой идеи стал Николай Викторович Левашов и его 

прекрасный сад тропических и редких растений во Франции при поддержке 

генератора Жизни, созданного же Николаем Викторовичем. Источник Жизни 1-10.  

 *** 

В целом на участке заметно улучшилась почва. Стала мягкой, воздушной, 

изобилующая червями и прочей живностью.  

Крот, приходивший на мой участок в начале лета (и которого я успешно 

отвадил за предел участка) снова вернулся и видимо решил основательно 

http://rnto.club/biblioteka/levashov-nv/Stati/istochnik-zhizni-chast-1.html


обосноваться. Раньше мне удавалось его отпугнуть при помощи нехитрых 

отпугивателей. Но теперь ему они нипочём. Его видимо привлекает изобилие червей 

на участке, и он готов идти "во все тяжкие"! Нарыл уже трансмагистралей себе вдоль 

и поперёк на территории теплицы, сада и огорода и был таков! 

Не представляю, как его можно теперь отвадить от участка? При помощи 

Генератора Жизни? Каким либо образом ещё? Что-нибудь надо придумать... Вот мне 

и пища для РАзмышления.  

Хотя знаете? В каком-то смысле мне это очень нравится! Живности в моём 

оГороде стало гораздо больше, потому что там теперь есть Источник Жизни! А 

Источник Жизни привлекает ещё больше жизни! Так было всегда, так и должно 

быть, и так и будет! 

А в вопросе флоры и фауны, Система Управления Земли ближайшее время сама 

расставит все точки над "и". Комары и мухи уже пропали практически совсем, в виду 

их не надобности. А какой будет живность и растительность хотя бы ближайшие 10 - 

20 лет только ей одной, уважаемой СУЗ, и известно. Я же, как вероятно и многие 

другие, буду несказанно рад присутствовать, лицезреть и обрабатывать обновлённую 

Мидгард - Землю в будущем, лет так через 50! А возможно и не придётся? 

Воображение рисует самое невероятное. Поживём - увидим!  

Хоть и осуществимость этой мечты не совсем в моей компетенции, но желание 

таковое присутствует. 

Моя же задача сейчас, научится в максимальном приближении к совершенству 

управлять, скорее даже не управлять, а взаимодействовать с Генератором «СветЛ-

Флора»! Чего и Вам друзья желаю! 

Всего доброго… До новых встреч! 

Небольшое дополнение 10.09.19 г.  

 Сезон урожая продолжается! В начале удивительной осени, по второму кругу у 

нас на участке снова зацвёл и сформировал много новых плодовых тел горошек! 

Нижние листья (от первого урожая) белёсые и жёсткие, а сверху, как 

продолжение их, свеженькие, зелёненькие с цветочками. 



 

А в теплице зацвёл сладкий болграский перец! Он тоже решил 

отплодоносить 2 раза в год. 



 

К слову, благодаря Генератору жизни «СветЛ-Флора», не только горошек и 

перец молодцы. Многие другие растения тоже совсем не спешат готовиться к 

зиме, особенно помидоры, но это будет отдельная тема!  

Всего 3,5 месяца прошло с момента установки Генератора Жизни, а его 

действие стало ещё более выраженным, с нарастающим вектором 

жизнесопровождения. 

Ещё добавлю, что специальных программ роста для горошка и перца, мною 

не создавалось. 

То есть, как видите, Генератор Жизни «СветЛ-Флора» сам, вполне себе 

самостоятельное, разумное существо. Внимательным, заботливым садовником, 

терпеливо готовит сад к новой жизни. Одновременно напоминая мне о нашем 

симбиозе и о моей части работы с растениями.  



 

 

Всё только начинается! У-РА! 

 

 

Дневник СветЛая Флора. Заметки экстрасенса, или как 

сосед траву косил… 

Здравия желаю друзья! 



 Сегодня утром я привычно пошёл в теплицу за луком, укропом, кинзой, 

петрушкой, шпинатом и другим для завтрака. Но прежде чем рвать, для начала 

нужно попросить у моих растений пожертвовать по нескольку листочков, для 

поддержания моего организма витаминами и клетчаткой. И, обычно, они не против, 

или не сильно против… Особенно "пожилые растения" молодые чаще боятся, и 

некоторые начинают сразу "коптить" (объясню ниже по тексту как это "коптить").  

Я со своими растениями (не говоря о моих животных - собаках и котах) 

разговариваю всегда и уже не первый год, а они внимательно слушают и внимают 

каждому слову! (растения, правда, не слушают, а скорее замерев "греются" в моих 

словах…) 

Говорю растениям, например, что - нуждаюсь в их помощи. И для того чтобы 

функционировать на должном уровне я вынужден их плоды применять в пищу.  

За это обещаю за ними хорошо ухаживать и вникать в их потребности. Так же 

обещаю, что буду их поливать и кормить по мере необходимости и избавлять от 

сорняков и удобрять почву. Прошу конкретное растение быть максимально 

полезным для моего организма и не причинять вред. И только тогда мы можем быть 

максимально полезны друг другу, и так со всеми растениями общаюсь в этом духе.  

А с начала весны этого 2019 года, обещал им на участок доставить «СветЛ-

Флору», для их радости и роста, что, конечно, выполнил!  

Благодаря этому в моей теплице всегда царит особая багодатная атмосфера и 

гармония. 

Теперь немного о себе… Дело в том, что у меня с детства повышенная 

наследственная чувствительность. Что такое энергии и мысли понимаю не по 

описанию, а с личного наглядного опыта (если так можно выразиться).  

Моя бабушка - Виктория, была при земной жизни народной целительницей. 

Лечила многих людей, буквально заговаривая воду под конкретный недуг или 

болезнь, или лечила травами или другими нетрадиционными методами. Всё это 

происходило часто на моих глазах, в те тёмные далёкие времена - 1970 - 80 лета 



прошлого века. Людей приезжало много за помощью. Иной раз даже из тогдашнего 

СССР (живу в РБ). 

Часть знаний и заговоров бабушка оставила мне в устной форме, которые я 

помню до сих пор (хоть и не абсолютно точно, но здесь главное сама суть, что я 

понял в студенческие годы позже).  

Будучи студентом умел немного читать мысли и "чувствовать" течения энергий. 

Получалось так же иногда и заговорить головную боль себе или кому то, или 

прочесть судьбу по линиям руки и т.д. 

После школы эти способности я в себе во многом усилил и развил сам, 

занимаясь аутогенной тренировкой (такой способ медитации) и йогой.  

Но в жизни как то не нашлось места таким моим талантам (супруга не понимала 

и не принимала мой дар), а носить с собой всё время такие возможности или дар без 

применения, который становился опасным и очень тяжёлым грузом, порой, мягко 

говоря, не удобно. Но, отдавая должное, скажу, что благодаря интуиции в своё время 

был лучшим среди равных в учебном заведении, и далее в своём городе по 

профессии.  

А вообще по жизни в семейные годы приходилось находить способы хоть как-

то "погасить" внутренний огонь ясно-чувствования, время от времени который всё 

равно вырывался наружу. Но эта тема другого повествования. 

Как я писал в начале этой статьи, общаясь с растениями, однажды я заметил, что 

если твоему конкретному - любимому растению плохо, то и мне плохо! И я это 

буквально чувствовал всем своим существом (и особенно сильно в некоторые 

периоды пробуждения), иногда откровенно не понимая, почему вдруг и откуда так.  

Когда же я впервые 17.04.2019 г. надел браслет СЛН, все мои способности в раз, 

в течение пары дней, вернулись ко мне снова и усиленными многократно!  

Так очередной раз зайдя в теплицу я начал срывать листики укропа в ладонь, 

одновременно думая что приготовить, а растение начало при этом буквально коптить 

в "эфир" в мою сторону...! Я глядел и не понимал что происходит? Что за "дымок" в 

месте срыва?  



Это были как бы такие чёрные маленькие вихри в грязно - чёрной дымке, 

размером со снежинку или крупнее. Если вы видели, как горит резина, выделяя 

такую ужасного вида копоть, то это было очень похоже, только на другом каком-то 

эфирном уровне. Собственно я сначала пытался это игнорировать как то, что 

привиделось. Во многом безуспешно конечно (себя обманывать особенно тяжело!).  

А когда потом позавтракал этой зеленью, то мне несколько часов болел живот, 

отзываясь резкой неприятной болью.  

А в следующий раз достаточно было только зайти в теплицу и посмотреть на 

растения, как они вдруг практически сразу затягивались слегка тёмной дымкой и 

потихоньку начинал неприятно отзываться желудок.  

Так я быстро пришёл к определённому выводу и осознал, что, если пытаться 

потребительски нагло, предварительно не извинившись перед растением за 

причинённую боль срывать листья, (здесь пришла подсказка, вспомнил книги 

Карлоса Кастнеды и понял, что и как делать), то и сразу можно почувствовать 

глубокий дискомфорт и острое, как бы режущее внутреннее давление. Раньше это 

как-то и "прокатывало" незаметно, но теперь всё изменилось и уже теперь будет так. 

Такой высокий уровень общения с растениями у меня образовался почему-то 

особенно остро в теплице, возможно арочная форма и спокойная атмосфера работает 

своеобразным усилителем? За пределами её как то слабее, или вовсе почти не 

чувствуются растения, если не настраиваться и прислушиваться намеренно. Разве 

что кроме деревьев…  

Этой весной подпиливал ветки яблоньке, за что она на меня здорово обиделась 

и, через, примерно, месяц, ударила чем-то - как током, когда я к ней прикоснулся. 

Пришлось долго извиняться перед ней и объяснять своё поведение, чтобы яблонька 

ко мне «потеплела».  

Так вот, возвращаясь к началу статьи - сегодня утром я привычно шёл в 

теплицу. Прекрасное летнее утро! Ласковое солнышко! И...! Сосед за забором в 

метрах 15 от моей теплицы косит траву электротриммером!  



Неприятный ядовито-резкий треск рвущихся стеблей травы врезал мне в уши! 

Это было не просто неприятно, а ужасно неприятно!  

И когда я зашёл в теплицу, то буквально ещё и увидел весь этот ужас и кошмар, 

который пришлось испытать и моим растениям!  

От каждого стебелька, буквально каждого, исходили чёрные туманоподобные 

вибрирующие эманации и падали на землю расстилаясь там черным тяжёлым 

туманом. Каждое растение как в лихорадке, вибрировало и тряслось от ужаса и 

страха в такт рёва косы! А теплица наполнялась серо - чёрным туманом…  

Постояв так пару секунд, практически сразу я почувствовал резкую тупую 

головную боль и тошноту. Захотелось немедленно удрать, но и хотелось листочков 

(зачем я и пришёл)... Такая дуальность чувств.  

Я попытался сорвать несколько веточек, но руки тряслись и не слушались. В 

итоге выбежав из теплицы, немного оправившись и успокоившись, я пошёл в дом и 

сел писать эту статью.  

Знаете? Эта дурацкая мода ведь из запада! - Бензокосилки, электрокосы и 

другая механика смерти чудовищного научно - паучного прогресса!  

Эти все "улучшатели и облегчители" нашей жизни, выглядят для растений (если 

бы они умели видеть) как "полный армагеддон"! Ну или минимум как 4 - метровые 

пауки эбры для людей.  

Кстати! - Вы ни когда не думали о том, что мы для них - пауков такого размера, 

такая же еда, как и кролик или курица для нас? То-то и оно…!  

Растения не видят как мы глазами, и это так. Но они вместо этого очень остро 

чувствуют! Их язык общения это запахи, звуки и вибрации! (догадываюсь не только 

это).  

И когда смердящим треском ревёт бензокоса на всю округу, то бедные растения 

даже там, где они остались не скошенными, не могут подолгу оправится от шока, и 

долго ещё стоят в оцепеневшем ужасе, не в силах оправиться и далее расти.  



Что можно заметить желающим самостоятельно в обычных буднях дней. Но это 

надо сначала сделать усилие - очнуться. И подняв светлы очи узреть то, что 

происходит вокруг, а не просто скользить мимо на раб-оту, уткнувшись в смартфон.  

Обычная коса куда более экологична в этом отношении и при правильном 

применении может быть многократно эффективнее!  

А после такого бензо-кошмара, изорванная в клочья и избитая в кашу таким 

варварским способом трава, вряд ли будет пригодна даже на корм скоту. Делаем 

выводы сами... 

 

Ну что же? У человека есть зрение и это видимо даёт царёчкам природы (не 

человекам) мнимое чувство превосходства над растениями. И, видимо, ещё и потому 



что деревья ходить не могут и не догонят, и не надают затрещин и сдачи 

сиюминутно, если их обидеть. Но уж поверьте, это ложное чувство защищённости, 

слепого котёнка… 

Из всего диапазона частот, который существует во вселенной, для зрения наших 

глаз, выделена только малая часть, возможно даже меньше 1%. Или другими 

словами, если ты чего то не видишь или не чувствуешь, то это не значит что этого 

нет вообще и не может быть... Получить сдачи от дерева - это всего лишь вопрос 

времени!  

Гармония и мир раньше не наступит, чем когда научимся уважать иную жизнь! 

Нас спросят: «Так что же нам делать в сегодняшние дни»? 

На каждый случай нет универсального ответа. Пока ещё, мы вынуждены 

питаться и растениями, и мясом к сожалению (Благодаря вменённому наследию 

Эбров). 

Но уже настало Утро Сварога! И нет больше власти тьмы над нашими душами! 

Пришло время пробудиться в новый ВЕК! Где бы волей наслаждался ЧЕЛОВЕК! 

Где больше не нужно будет поглощать безумно плоть других форм жизни, ради 

жизни собственной. Где нет места ни злобе, ни боли, ни лжи!  

Каждый желающий уже может пробудить - ся и изменить - ся! И стать 

достойным прекрасного обновлённого МИРА!  

Да будет ТАК!  

  

С ДОБРЫМ УТРОМ СВАРОГА ДРУЗЬЯ! 


